

El Consistorio pide que Murrategui sea Área de Rehabilitación Integral

Posibilitará la reforma de las viviendas bajo criterios de eficiencia energética y la mejora de la accesibilidad

ALBERTO ECHALUCE

EIBAR. El Ayuntamiento ha solicitado al Gobierno Vasco que el barrio de Murrategui, en las cercanías de Azitain, sea considerado como un Área de Rehabilitación Integral (ARI). Esta posible calificación de esta zona de Eibar posibilitaría que se puedan llevar a cabo la rehabilitación de las viviendas, incluidas en ellas las actuaciones de urbanización, e incluso las reformas que puedan plantear los vecinos. Asimismo, esta misma calificación se ha otorgado al barrio de Txonta.

Para llevar a cabo las actuaciones se firmaría un acuerdo de colaboración entre el Ayuntamiento y el departamento de Medio Ambiente, Planificación Territorial y Vivienda del Gobierno Vasco, en el que se establecen las aportaciones económicas de cada Administración y las de los particulares, así como las condiciones específicas para el área en cuestión.

Esta consideración busca conseguir, dentro del ámbito privado, la realización de obras de mejora de la seguridad, estanqueidad, accesibilidad y eficiencia energética. En cuanto a los espacios públicos, traería consigo obras de urbanización, reurbanización y accesibilidad universal, y el establecimiento de redes de climatización y agua caliente sanitaria centralizadas y alimentadas con energías renovables.

Entre las actuaciones a llevar a cabo en edificios y viviendas de Murrategui, una zona muy degradada con el paso de los años, están los trabajos para mejorar la eficiencia energética, la higiene, la salud y la protección del medio ambiente en los edificios y viviendas, y la utilización de energías renovables, con la instalación de paneles solares para la producción de agua ca-



La zona de Murrategui, a estudio. :: FÉLIX MORQUECHO

liente. Igualmente, con la mejora en las instalaciones térmicas se consigue su eficiencia energética. Con los cambios en las instalaciones del suministro de agua se pretende favorecer el ahorro de agua, su reutilización y reducir el volumen de vertido al sistema público de alcantarillado.

Igualmente, el área garantizaría la seguridad y la estanqueidad de los

edificios, con lo que se podrían llevar a cabo intervenciones de refuerzo de elementos estructurales del bloque como muros, pilares, vigas, forjados y cimentación destinados a garantizar su estabilidad y uso.

Junto a ello, conseguiría la adaptación de instalaciones eléctricas a la normativa vigente, una vez que las actuaciones mejorarán los elementos de la envolvente del in-

mueble que estén afectados por humedades.

Quiéren conseguir mejoras en seguridad, eficiencia energética y accesibilidad de las viviendas

Accesibilidad universal

Una particularidad importante de las actuaciones está en la mejora de la accesibilidad al barrio y sus viviendas. Esto posibilita la instalación de ascensores o su adaptación a las necesidades de personas con discapacidad o a las nuevas normativas que hubieran entrado en vigor tras su instalación. Junto a ello, traería consigo la instalación o mejora de rampas de acceso a los bloques, además de otros dispositivos de acceso, según las necesidades de personas con discapacidad sensorial.

Los avances introducidos hacen también que se puedan conseguir obras de adaptación de las viviendas a las necesidades de personas con discapacidad o de personas mayores de 65 años.

Por ello, la experiencia de Txonta trata de aplicarse también a Murrategui, después de aprobarse una subvención de 2,3 millones de euros concedida por el departamento de Vivienda del Gobierno Vasco, dirigido por el exalcalde Iñaki Arriola, destinada a la rehabilitación integral eficiente de 17 portales del barrio, lo que suma un total de 221 viviendas y sus correspondientes locales comerciales. Dicha subvención deberá destinarse a la ejecución de todas las actuaciones expresamente contempladas en las bases que regulan su concesión.

Las ayudas para Txonta alcanzarán, en este caso, hasta el 60% del coste de las reformas. Los vecinos tienen un plazo tope -hasta el 30 de diciembre- para presentar las solicitudes de ayuda.

Dos personas trasladadas al hospital de Mendaro tras una pelea

A. E.

EIBAR. Dos personas fueron trasladadas ayer al Hospital de Mendaro tras protagonizar una pelea con lesiones en Eibarko Bizikleta Plaza, junto al bar Casino, y después en Bidebarrieta.

Según informaron ayer, a las 6 de la mañana personal de la Comisaría de la Ertzaintza y de la Policía Municipal tuvieron conocimiento de que se estaba dando una escena de desorden público en Eibarko Bizikleta Plaza. Al llegar al lugar, los efectivos constataron que dos personas presentaban lesiones en distintas partes del cuerpo, por lo que solicitaron la presencia del personal médico, quien procedió a su traslado al Hospital de Mendaro (sin que se practicara denuncia alguna), según fuentes de la Policía Autónoma.

Igualmente, sobre las nueve y media de la mañana del lunes se recibió un aviso de que había dos personas peleándose en Amaña, y que una de ellas tenía una barra de hierro en la mano. Al llegar, ya no se encontraban en la zona.

Por último, a lo largo del lunes, poco antes de las 20.00 horas, una ambulancia trasladaba al ambulatorio a una persona que había sufrido una caída en la calle Arantzeta.

Gazte Robótica, el día 22 en Ermua

A. E.

EIBAR. La segunda edición del Campeonato de Robótica Educativa de Euskadi tendrá lugar el sábado 22 de septiembre en Izarra Centre, en Ermua. Este encuentro, en el que participarán cerca de 100 chavales de entre 8 y 16 años, persigue despertar el interés de escolares y jóvenes por la ciencia y la tecnología.

Reeditan la obra de normas de higiene del obrero, de Niceto Muguruza

A. E.

EIBAR. La Sociedad Vasca de Medicina del Trabajo ha procedido a la reedición de la obra 'Nociones generales de higiene del obrero siderúrgico' (1918) del médico eibarés Niceto Muguruza (1882-1920), uno de los grandes higienistas de la época y director del Laboratorio Municipal desde 1912 hasta su fallecimiento.

Su vocación innata por la medicina, el trabajo constante y su gran labor en aras de la salud de los ciudadanos, y la salud laboral en particular, le llevó a dar una serie de conferencias en la Escuela de Armería en el año 1917, publicadas en 1918 bajo el título 'Conferencias. Nociones generales de higiene del obrero siderúrgico'.

Cuando la segunda década del siglo XX no había terminado aún, el libro 'Nociones' del doctor Niceto Muguruza ofrecía contenidos tan poco habituales para la época como «seguridad en el trabajo industrial, precauciones contra los accidentes de trabajo, la salud laboral, las condiciones higiénicas de las viviendas eibarresas, la higiene, el análisis del agua, la lucha contra el alcoholismo, las escuelas higiénicas, la divulgación de la prevención mediante conferencias y charlas a la población...»

Cuestiones que ahora son de actualidad ya eran analizadas y estudiadas en profundidad por Muguruza hace ya cien años en su puesto de

director del Laboratorio Municipal. Su pluma dejó unos excelentes apuntes para conocer, en el más amplio sentido de la palabra, la salud de toda una sociedad.

El futuro de la medicina

Este año, cuando se cumple el centenario de la primera edición, la Sociedad Vasca de Medicina del Trabajo ha procedido a su reedición, y el prólogo del doctor Igarzabal, el presidente de la entidad, recalca que «este libro recoge la visión de un médico de Eibar que en 1917 tuvo el conocimiento y el impulso intelectual para proponer unas condiciones saludables de trabajo. Además, supo lo-

grar los medios y utilizarlos para ese fin y entendió el maridaje existente entre trabajo y salud con una claridad envidiable aún hoy día».

Un siglo más tarde, con la visión de 100 años de normativa laboral y sanitaria plagada de claroscuros, se pretende abordar el futuro de la Medicina y la Enfermería del Trabajo con una visión panorámica transversal en el tiempo, del pasado al futuro, y transversal en la amplitud de miras contemplando todos los determinantes de salud laboral conocidos e indagando en los que van a venir. «Un reto y una actitud realmente apasionantes», señala el doctor Igarzabal.

DEBA



El equipo titular del Amaika Bat que se midió al Mutriku. :: FOTOS SALEGI

Mal estreno liguero del regional de honor

El juvenil se impuso al Mutriku en el memorial Miguel Ángel Basurko

:: ANDER SALEGI

DEBA. Los jugadores de la categoría regional de honor del Amaiak Bat comenzaron el domingo por la tarde la temporada 2018-2019. Qué mejor para empezar la liga que un derbi ante el Mutriku. Errota Zar acogió una buena entrada con seguidores de Mutriku y de Deba.

El partido comenzó con un juego muy duro por parte de ambos equipos tanteando el encuentro. Los debarras llegaban por las bandas al área rival, pero los centros no encontraban rematador o portería. Los locales mostraron acierto a la hora de realizar pases, pero las ocasiones de la primera mitad se pudieron contar con los dedos de una mano.

En la segunda parte los locales continuaban llegando pero sin acierto. En una llegada Manci estrelló el balón en el larguero y ahí fue cuando el Mutriku despertó y en la siguiente jugada un centro de los visitantes fue despejado por el portero del Amaiak Bat, pero en el segundo palo estaba un jugador del Mutriku libre de marcas para rematar a gol. Quince minutos más tarde, uno de los centrocampistas debarras erró en un pase atrás y el atacante del Mutriku se encontró solo ante el guardameta local al que lo superó por arriba sellando así el triunfo del Mutriku. No fue el estreno liguero deseado para los debarras que se vio que les falta rodaje y gol.

El juvenil se desplazó al campo de San Miguel en Mutriku para disputar a priori un amistoso que resultó ser el Memorial Miguel Ángel Basurko. Los entrenados por Hida-



El atacante Manci todavía no ha marcado ningún gol.

go, Arce y Lazkano jugaron una buena primera parte. El Amaiak Bat comenzó ganando con un gol de Urko tras un córner. El Mutriku empató de la misma manera y Ander Rodríguez puso nuevamente a los debarras por delante con un gol de vaselina en un balón a la espalda del lateral.

Empató el Mutriku de penalti. Por esa razón el Memorial Basurko se decidió desde los once metros. Los debarras estuvieron más acertados y se impusieron a los locales 4-3.

El cadete jugó en Errota Zar un amistoso contra el Mutriku, los entrenados por Gorroño y Esnaola ganaron por la mínima con gol de Imanol. El infantil txiki se desplazó a

Zumaia para enfrentarse al Zumaiko y fueron arrollados por el equipo local 0-3.

Errealaren Lagunak

La Real Sociedad disputará el sábado a las 16.15 horas ante el Barcelona su primer partido en el nuevo Anoeta, por esa razón Errealaren Lagunak estará hoy de 19.00 a 21.00 horas en la cafetería Zalburdi repartiendo los ticket para el autobús.

Kulunka

Kulunka ha organizado para hoy a partir de las 19.00 horas en Kultur Elkartea una reunión con los padres de los alumnos que a partir del próximo lunes 17 vayan a participar en las clases de ballet.

ONDARROA

Los trabajos de consolidación de Kamiñalde se inician la próxima semana

:: ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. La estabilización de la ladera de Kamiñalde comenzará a realizarse la próxima semana, tras firmar el Ayuntamiento y las empresas constructoras un acuerdo de financiación de la obra presupuestada en 2,6 millones. El acuerdo ha sido suscrito entre el alcalde, Zumbeltz Bedialauneta, y representantes de la unión temporal de empresas que ejecutarán las obras y que está formada por las firmas Moyua, Gaimaz y Geotunel. Estas obras han experimentado un retraso por la renuncia de la primera adjudicataria, la firma, Viuda de Sainz y Tecimasa, con lo que se ha requerido la adjudicación de trabajos a la segunda oferta presentadas. El proyecto se prolongará durante seis meses. Cabe recordar que el desprendimiento de esta ladera supuso la salida de más de 100 familias de San Ignacio y de los puntos colindantes.

Por su parte, el Consistorio ondarrés ha valorado que «esta desgracia» que ha condicionado la legislatura se ha podido solventar, «con lo que supone un gran logro para un Ayuntamiento que ha puesto todo su esfuerzo para su-

perar las dificultades y para los vecinos volver a sus casas con una garantía de seguridad», según la web municipal Udal Barriak. Pese a las escasas ayudas económicas obtenidas de las instituciones superiores, se consiguió con un fuerte esfuerzo financiero abordar el retranqueo de la ladera y sacar toda la tierra que había invadido las casas, para posibilitar la vuelta de los vecinos desalojados.

Los trabajos tienen como principal objetivo proceder a la estabilización de la ladera para impedir cualquier nuevo desprendimiento. Para conseguirlo, se procederá a una nueva pantalla de contención en las zonas menos dañadas, así como un refuerzo en las zonas más peligrosas. Además, se llevarán a cabo las labores de drenaje para asegurar que las aguas de escorrentía -proceden de la lluvia y circulan libremente- no deterioren la obra ejecutada con anterioridad, tanto en el desmonte como en el depósito, donde se ha depositado los cerca de 600.000 metros cúbicos que fueron retirados de la ladera. La parte final consistirá en la integración ambiental, reposición de caminos, servicios y cierres.

ERMUA

Cortes nocturnos de la N-634 por Ermua

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Las empresas responsables de las obras para la nueva estación de tren y el desdoblamiento de las vías en Ermua informan de que toda esta semana seguirán los cortes de tráfico durante la noche, de 22.30 a 5.30 horas por motivo del desmontaje de la estructura metálica (mecanotubo) y de madera que ha asegurado el encofrado del nuevo viaducto para el tren entre la futura estación y el túnel bajo el paraje del monte Ispilla.

Las afecciones previstas son de 2 tipos; por un lado corte de uno de los carriles en la Avenida de Bizkaia- y fijar paso alternativo, regulado por operarios con señales. Y, por otros corte total en ese punto, con desvío (ó bypass) por las calles interiores. En este segundo caso el tráfico en dirección BI a SS se desviará de la rotonda Kaltungo -acceso antiguo- a Marques de Valdespina, de ahí a Izelaieta y continuación por Goinekale hasta salir por la residencia de Abeletxe a San Antonio.

En el sentido Donostia-Eibar hacia Durango Bilbao, la entrada será

la misma, Abeletxe bajo el tren, Goienkale hasta Travesía Patakonia, Sexto Centenario y de ahí hacia la derecha Hambre-Trabakua (Lea-Artibai) y a la izquierda, a Kaltungo, rotonda y subida a Areitio o a Mallabia por Zearkale. Las camiones deberán obligatoriamente utilizar la autopista de peaje AP-8.

Además en la noche del jueves 13 al viernes 14, la afección coincidirá con los trabajos de asfaltado que realizará la empresa 'Campezo' en el tramo entre el colegio San Lorenzo, el acceso a Eitzaga y a la presa, y el barrio Sallabente (Zaldirar) hasta entroncar con la rotonda que articulará las variantes de Eibar y Ermua. La Policía Municipal coordinará las labores previas de señalización y redoblará su presencia y su atención en la zona y calles afectadas.

Esta noche (miércoles 12 al jueves 13) habrá corte total de calzada dando paso alternativo por bypass por las calle interiores de Ermua, y la noche del jueves 13 al viernes 14, tendremos un corte de carril con paso alternativo por el otro carril regulado por señalistas.

Ermua acoge la iniciativa 'Fight like a woman' desde hoy

El movimiento, que tiene como objetivo empoderar a las mujeres, abordará el arte local, el deporte femenino y celebrará una gala

•• AINHOA LASUEN

ERMUA. El edificio Izarra Centre acoge durante esta semana el movimiento 'Fight like a woman', una iniciativa que tiene como objetivo empoderar a las mujeres y visibilizar los techos de cristal. Esta acción está financiada por el Ayuntamiento de Ermua, Lanbide y la Diputación de Bizkaia, y surge a partir del proyecto 'Digitalers', que se ha llevado a cabo en Ermua y cuyo objetivo es 'Digitalers' impulsar la inserción laboral de menores de 30 años en situación de desempleo mediante la

formación digital.

La iniciativa 'Fight like a woman' nace para aportar un granito de arena al feminismo. «Estamos hartas de que 'pelear como una mujer' se siga utilizando de manera despectiva», afirman desde su página web.

Estas jornadas feministas comenzarán hoy y se prolongarán durante el día de mañana y el viernes. 'Fight like a woman' arrancará con una exposición de las artistas Jone Bengoa, Miriam Rodríguez, Maryanne Vieira y Natalie Hickey. Sus obras se exhibirán en la quinta planta de Izarra Centre. Se podrán visitar el miércoles y el viernes de 11.30 a 15.00 horas y de 17.00 a 20.00 horas. El jueves, el horario será de 11.30 a 16.00 horas. Además, el viernes, día 14, se realizará un coloquio con las cuatro artistas, de 17.00 a 18.00 horas, en Izarra Centre.

El jueves, las jornadas se centra-

rán en el deporte femenino, y se celebrará una masterclass de 'kickboxing' para mujeres, impartido por la pentacampeona Ainara Torvisco. El taller se impartirá en la plaza Cardinal Orbe de 17.00 a 19.00 horas.

Y el viernes 14 de septiembre, se celebrará una gala en la terraza del edificio Izarra Centre. El evento comenzará a las 18.00 horas y contará con la presencia de ponentes y profesionales de distintas áreas que contarán sus experiencias, las dificultades a las que han tenido que enfrentarse y cómo han alcanzado el éxito profesional.

Inscripción

Para facilitar la asistencia, se ofrecerá un servicio gratuito de guardería durante la gala, que terminará sobre las 22.30 horas. Todas las actividades son gratuitas, pero es necesario inscribirse en www.fightlikeawoman.es.

Cortes de tráfico en la N-634 en horario nocturno esta semana

•• A. LASUEN

ERMUA. La Unión Temporal de Empresas (UTE) Tecsa-Campezo-Geotunel, que ejecuta las obras de la nueva estación de tren, informa de que toda esta semana realizará cortes de tráfico durante la noche, en horario de 22.30 a 5.30 horas.

Los cortes se deben a los trabajos para desmotar la estructura metálica (mecanotubo) y de madera (cimbra) que ha asegurado el encofrado del nuevo viaducto para el tren entre la futura estación y el túnel bajo el monte Ispilla.

Por un lado se cortará uno de los carriles en el punto kilométrico 67 (Avenida de Bizkaia) y se fijará un paso alternativo, regulado por operarios con señales. Y, por otro se realizará un corte total del tráfico en ese punto, con desvío por las calles interiores. En este segundo caso el tráfico, en dirección Donostia se desviará de la rotonda Kaltxango a Marques de Valdespi-

na, de ahí a Izelaieta y Goienkale hasta salir por la residencia de Abeletxe a San Antonio. En el sentido Donosti-Eibar hacia Bilbao, la entrada será la misma, Abeletxe bajo el tren, Goienkale hasta Travésia Patakonia, Sexto Centenario y de ahí hacia Trabakua o hacia Kaltxango, rotonda y subida a Areitio o a Mallabia por Zearkale. Los camiones deberán obligatoriamente utilizar la autopista de peaje AP-8.

Trabajos de asfaltado

Además en la noche del jueves 13 al viernes 14, la afección coincidirá con los trabajos de asfaltado que realizará la empresa Campezo en el tramo entre el colegio San Lorenzo, el acceso a Eitzaga y a la presa, y el barrio Sallabente (Zaldibar) hasta la rotonda de la variante de Eibar. La Policía Municipal coordinará las labores previas de señalización y redoblará su presencia.

Buen balance del fin de semana en la concentración 'motera' en Ermua

•• A. L.

ERMUA. La asociación local 'Te Gusta La Ruta?' de Ermua ha realizado un balance muy positivo de la concentración motera organizada el pasado fin de semana en la villa.

La inscripción superó las expectativas y el número de personas moteras inscritas en la edición anterior, en la que se alcanzaron los 400 motos apuntadas.

Desde la organización se destaca «el gran ambiente». De hecho, las personas participantes en la ruta acudieron antes de la inscrip-

ción (13.00 horas) al pueblo e incluso comieron aquí y pasaron la jornada en Ermua. «Seguro que se notó en la hostelería local», aseguran desde la organización.

Este es un aspecto que destacan desde 'Te gusta ruta?', puesto que «nuestro objetivo no es solo fomentar el mundo de las motos, sino aportar ambiente y dinamizar el pueblo, además de poder colaborar con la hostelería local, ya que sin la ayuda de estos colaboradores y el Ayuntamiento no sería posible la actividad», apuntaban.

«Gustaron mucho las exhibiciones tanto de la naturaleza como el simulacro de la DYA y los conciertos y las asociaciones 'Marcan huella' y 'Katubeltz'» pudieron informar de su actividad a la población, con lo que estamos muy contentos con el resultado», indican los organizadores de la iniciativa.



Foto de familia de la ruta 'motera' tomada en la plaza de Elgeta. •• TE GUSTA LA RUTA

TELÉFONOS DE INTERÉS

| | |
|--|---------------------------|
| URGENCIAS | |
| SOS DEIAK | 112 |
| DYA | 943 464 622 |
| HOSPITALES | |
| Hospital Mendaro | 943 032 800 |
| Ambulatorio de Eibar | 943 032 500 |
| Ambulatorio de Eibar (Torrekua) | 943 032 650 |
| Ambulatorio de Ermua | 943 032 630 |
| POLICÍA MUNICIPAL | |
| Eibar | 943 708 424 |
| Ermua | 943 176 300 |
| ERTZAINTZA | |
| Eibar | 943 531 700 |
| BOMBEROS Toda la provincia | |
| | 112 |
| TRANSPORTES | |
| Euskotren | 902 543 210 |
| Pesa Eibar | 902 101 210 |
| Bizkaibus | 902 222 265 |
| TAXIS | |
| Eibar | 943 203 071 y 943 201 325 |
| Ermua | 943 176 396 |
| AYUNTAMIENTOS | |
| Eibar (Centralita) | 943 708 400 |
| Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) | 010 |
| Ermua | 943 176 322 |

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57, Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Morgado (San Agustín, 3).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostotarren, 10).